



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

### 地震時避難訓練及び災害時下校訓練



1月17日に大変大きな地震を想定した避難訓練を行いました。元日に起きた能登半島地震の影響もあってか、いつもにも増して、真剣に訓練に取り組む子どもたちの姿がありました。

避難が完了すると、震災で亡くなられた方々のご冥福をお祈りして全員で黙祷を捧げました。子どもたちには、災害はいつ、どこで起きるか分からないこと、自分の命は自分で守るという意識をもってほしいということ、29年前の阪神



・淡路大震災の時、自分たちの命を必死で守り、命をつないでくれた人たちがいるか、今の自分の命があること、だからその命を絶対に大切に守らなければならないことなどを話しました。そして、最後にみんなで『しあわせ運べるように』の歌を歌いました。

午後からは、災害時下校訓練を実施しました。お忙しい中、たくさんの保護者の方々に来校していただき、ありがとうございました。下校の際には、通学路の安全を確認していただくとともに、もし地震が起きたらどんな行動をとれば



よいのか、地震への対策は大丈夫か、避難する時はどこへ避難すれば良いのかなど、非常災害

時の対応について、ぜひこの機会に話し合ってくださいと思います。

### 6年生お別れ遠足、思いっきり楽しみました！



1月19日(金)に、6年生がお別れ遠足で、姫路セントラルパークへ行きました。お天気は少し曇っていましたが、バスに乗ってサファリの動物を見たり、フリーパスチケットを使って遊園地で乗り放題を楽しんだり、友達と思い出に残る1日を過ごしました。

普段は学校のために働いたり、小さい子の面倒を見たりしてくれている頼もしい6年生が、友達と思いっきりはしゃいでいる姿を見ると、とても微笑ましかったです。もう、卒業へのカウントダウンが始まっている6年生。あと少しで卒業してしまうと思うと、少し寂しい気持ちになりました。

